

(Transcription)

Rome 2000¹

Athénagoras, un grand charismatique

C'est encore sous le pontificat de Paul VI que j'ai eu la chance de connaître et d'aimer un visage de Jésus abandonné tout particulier.

Il ne portait pas la marque d'une souffrance à embrasser, mais plutôt celle d'un amour intense, qui rayonnait avec splendeur du visage, le grand patriarche œcuménique de Constantinople.

La providence, en effet, a voulu que je sois l'intermédiaire officiel entre Athénagoras Ier et Paul VI, que je connaisse sa pensée, son désir ardent et déchirant de l'unité entre l'Église orthodoxe et notre Église, que je devienne pendant des années l'ambassadrice de son amour délicat et tendre envers le pape, et enfin que je lui apporte les réponses de ce dernier.

Athénagoras était un grand charismatique, le plus grand que j'ai connu au-delà de l'Église catholique. C'était aussi un prophète, il voyait l'avenir et souffrait du fait que le présent n'était qu'une attente.

Il me disait : " Un jour viendra... , le soleil s'élèvera au firmament, les anges chanteront et danseront, et nous tous, évêques et patriarches, autour du pape, célébrerons dans l'unique calice. "

¹ De "Le Cri", Nouvelle Cité, Paris 2000